

Antrag der AL/Grüne-Fraktion

Die Verwaltung stellt Förderungsmöglichkeiten für die Kinderbetreuung im Rahmen der Kindertagespflege dar und breitet entsprechende Beschlussanträge vor.

Begründung:

Im Rahmen der Bedarfsplanung wird deutlich dargestellt, dass zur Abdeckung des vollen Bedarfs die Kinderbetreuungsplätze dringend benötigt werden. Gleichzeitig handelt es sich um eine gute, und im Vergleich zu Kindertagesstätten an sich kostengünstige Betreuungsform. Einige Eltern würden die Tagespflege gerade für kleinere Kinder bevorzugen, wenn die Inanspruchnahme nicht mangels städtischer Förderung dieses Bereichs zu teuer für sie wäre.

Diverse Städte, u.a. Leinfelden-Echterdingen, Münster oder Maintal (Hessen) haben Modelle entwickelt, um diese Betreuungsform auch finanziell gleichzustellen, und somit den Eltern echte Wahlfreiheit zu ermöglichen. Auch in Tübingen erscheint uns dies unter Einbezug des Tageselternvereins möglich und sinnvoll.

Eva Lehbruch für die Fraktion AL/Grüne